

平野小中地域学校協働活動



# いこころの里通信



平野中学校 HP : <https://hirano-j.esnet.ed.jp/> ・ 平野小学校 HP : <https://hirano-e.esnet.ed.jp/>

梅雨入りが宣言されてから、なぜか好天気が続いていました。ようやく今週あたりから梅雨らしい天気になるようです。私は、梅雨の時期は髪の毛がうねって嫌いなのですが、田んぼの苗や、庭の花々、山の木々はキラキラして、カエルは嬉し

そうにゲコゲコ鳴いています。雨音に癒されることもあります。大雨は勘弁してほしいですね。

学校では、梅雨の合間にさまざまな活動が行われました。今月も話題がいっぱいです。



## 5月24日（金） 水生生物調査（小学校前の久米川）（小5）

久しぶりに、5年生の水生生物調査が行われました。

昆虫類の幼虫や貝類、甲殻類、魚類。両生類などがいました。



水質スコアは6.7で、良好の状態です

## 5月24日（金） 水生生物調査まとめ（中1）



5/7、5/17 に沼田川、野田川で水生生物調査を実施し、その結果を環境マイスターの松田さんにお話していただきました。

2年前からあまり変化はなく、地藏堂地区はとても良好、大根地区は良好の状態でした。（ASPT スコア）

		2022年	2023年	2024年
地藏堂	平均スコア(ASPT)	7.9	8.2	7.8
	出現科数	13	12	14
大根地区	平均スコア(ASPT)	7.1	7.5	7.1
	出現科数	12	14	10

平均スコアの範囲	河川水質の良好性
7.5 以上	とても良好
6.0 以上 7.5 未満	良好
5.0 以上 6.0 未満	やや良好
5.0 未満	良好とはいえない

## 5月27日（月） 花いっぱい運動（幼・小2・4・6・中）



今年も地域6ヶ所へ、トレニアを植えたプランターを設置しました。地域の皆さんがお花を見て癒されると嬉しいです。





新しくなっ  
た平野コミュ  
ニティセンタ  
ーとふれあい  
ステーション  
前にも設置し  
ました。



5月29日(水)

平地上分館の田植え(小3)



大きく育っ  
てね! 稲刈り、餅つ  
きするのが楽し  
みです!



今年も平地上分館の田植えができました。前日の大雨とうって変わって、絶好の田植え日和。8人と少人数ですが、地域の方がたくさん来ていただき、手植えで全部植えることができました。

6月3日(月)・6月7日(金)

煙友会との交流(小6)



6年生は 11月の炭焼き体験に向けて、煙友会の方と交流をしました。その前に、煙友会の成り立ちを松平さんから聞きました。実際に炭焼き小屋へも行き、皆さんのお話を聞くこともできました。



ご対面~



【編集後記】

新年度始まってから3ヶ月しか経っていないですが、ふるさと学習でたくさんの活動ができています。地域の皆さんの協力があって、ずっと続いているもの、復活したものもあり、子ども達は貴重な体験をさせていただいています。さて、来月号では一大イベントの徳馬田の田植えの様子をレポートしますね。お楽しみに!(福本)

